



Lectura del Antiguo Testamento – Salmo 45:1-17

Lectura del Nuevo Testamento – Mateo 16:13-17

El pilar y fundamento de la verdad

“Mostrando la Deidad de Jesucristo”

Marcos 3:7-12

Wayne J. Edwards, pastor

Si bien debería preocuparnos que el 52% de todos los adultos en Estados Unidos creen que Jesús no fue más que un gran maestro, líder moral y un modelo a seguir por los hombres, lo que debería llevarnos a arrodillarnos es que el 30% de aquellos que afirman creen en Jesucristo como su Salvador están de acuerdo con esa afirmación, lo que significa que no son salvos.

- Cuando Juan bautizó a Jesús, como señal de la humildad de Jesús, Mateo dijo que Jesús **“vio al Espíritu de Dios que descendía como paloma y venía sobre él. Y de repente vino una voz del cielo que decía: Éste es mi Hijo amado, en quien tengo complacencia.** (Mateo 3:16-17)
- A lo largo de Su ministerio terrenal, Jesús afirmó abiertamente ser igual a Dios, permitió ser crucificado como el Salvador enviado por Dios, y la Biblia dice que Jesús resucitó de entre los muertos y fue visto, ascendiendo de regreso al cielo para demostrar que era verdaderamente Dios.
- S. Lewis escribió: **“Jesús era el Señor, un mentiroso o un lunático, y si no era verdaderamente el Señor, ¿sobre qué base decimos que fue un gran maestro o un buen modelo para la humanidad?”**

Dios estableció la Iglesia para que sirviera como pilar y fundamento de la verdad. Si hay una falta de verdad bíblica en nuestra cultura, debe haber una deficiencia en la verdad bíblica proclamada por las iglesias de hoy.

- Todo lo que sabemos acerca de Dios, de Jesucristo, del Espíritu Santo, de la Iglesia, se limita a la Palabra de Dios divinamente inspirada, infalible e inerrante, a la que llamamos Biblia.
- Sin embargo, el 58% de los que hoy dicen ser cristianos dicen que, aunque la Biblia fue inspirada divinamente, no puede tomarse literalmente, y el 16% dice que la Biblia es un libro de fábulas.
- La Biblia declara que Jesús de Nazaret demostró ser idéntico a Dios tanto en naturaleza como en poder en el sentido de que podía realizar obras que sólo Dios podía hacer.
- Colosenses 2:9 – ***“Porque en Él habita corporalmente toda la plenitud de la Deidad”***
- Por tanto, la deidad de Cristo no es sólo una doctrina esencial de la fe cristiana; es la doctrina principal de la fe cristiana, y comprometer Su deidad es rendir el evangelio de su poder para salvar al hombre perdido del infierno eterno.

Sin embargo, según un estudio reciente, el mensaje principal de la mayoría de los púlpitos hoy no se basa en la verdad de las Sagradas Escrituras, sino en la fusión de múltiples creencias religiosas bajo el título: **Deísmo Terapéutico Moralista, que dice:**

- *Existe un Dios que creó y ordenó el mundo y vela por la vida humana en la tierra. Este Dios quiere que las personas sean buenas, amables y justas entre sí, porque el deseo de Dios es que las personas sean felices y se sientan bien con la vida. Dios no se involucra en nuestra vida diaria a menos que lo necesitemos, y todas las personas buenas van al cielo cuando mueren, incluso si no han confesado a Jesucristo como su Salvador.*
- Habiendo abandonado la predicación expositiva de la Biblia como única fuente de verdad sobre la fe cristiana, la gente debe formar su propio concepto de Dios, Cristo, el Espíritu Santo y la Iglesia, y ahí es donde nos encontramos hoy en el cristianismo..
- Sin embargo, Jesús abordó tal herejía en Apocalipsis 2:4ss cuando escribió a la iglesia en Éfeso:
 - ***“¡Has dejado tu primer amor! Acordaos, pues, de dónde habéis caído; arrepíentete y haz las primeras obras, no sea que vendré pronto a ti y quitaré tu candelero de su lugar”***

Si bien hay cuatro evangelios en el Nuevo Testamento, y aunque cada escritor dio su relato de su tiempo con Jesús, el propósito singular de sus documentales se resumió en Juan 20:30-31 .

- ***“Jesús hizo muchas otras señales en presencia de sus discípulos, que no están escritas en este libro; pero estas están escritas para que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que creyendo, tengáis vida en su nombre”***
- Para los judíos, el término “Hijo de Dios” significaba que Jesús compartía la naturaleza misma de Dios; que Él era, de hecho, Dios mismo, vestido con el cuerpo físico de un hombre.
- Incluso aquellos que no creían que Jesús era el Mesías no negaron sus milagros porque la evidencia estaba ante ellos.
 - En Marcos 8:29 , Pedro declaró que Jesús era el Cristo, lo que significaba "Mesías", pero los discípulos nunca se refirieron a Jesús como el "Hijo de Dios". Sin embargo, Marcos afirmó la deidad de Jesucristo:
 - Marcos 1:2-3 – porque cumplió la profecía de Isaías.
 - Marcos 1:4 – por cómo lo llamó Juan los Bautistas.
 - Marcos 1:9-11 – debido al testimonio verbal de Dios Padre.

- Marcos 1:12-13 – debido a su victoria sobre Satanás.
- Marcos 1:14ff – debido al poder de Su llamado sobre los hombres, y Su poder sobre las enfermedades, las dolencias y los demonios.
- Marcos 2:23 – 3:6 – debido a la autoridad que ejerció sobre la religión del judaísmo.
- Marcos 15:37-39 , cuando escuchó el clamor de Jesús a Dios Padre, ese soldado romano se convirtió en el primer hombre en declarar: ***“Verdaderamente este era Hijo de Dios”***.

Contrario a lo que se enseña en la mayoría de las iglesias evangélicas hoy en día, no existe tal doctrina que diga que uno puede confiar en Jesucristo como su Salvador sin, al mismo tiempo, someterse a Él como su Señor, es decir, no existe una doctrina de “creencia fácil”..”

- Nuestra decisión de recibir a Jesucristo como nuestro Salvador se manifiesta en nuestra sincera devoción a Jesús como nuestro Señor, nuestro Maestro, el Gobernante de nuestros corazones.
- Nos reunimos el Día del Señor para revisar y renovar nuestra confesión de fe en la deidad absoluta de Jesucristo, que Él es el Hijo de Dios, el Mesías, nuestro Salvador y nuestro Señor.

1. ***La popularidad de Jesús – Marcos 3:7-8 – “Jesús se retiró al mar con sus discípulos, y le siguió una gran multitud de Galilea, de Judea, de Jerusalén, de Idumea y del otro lado del Jordán; y los de Tiro y de Sidón, una gran multitud, al oír cuántas cosas hacía, vino a él.***

- Ninguna persona ha sido más popular entre la gente que Jesús de Nazaret. Sin embargo, Jesús tuvo que controlar la popularidad de Su ministerio terrenal para que coincidiera con el momento profético de Su muerte, sepultura y resurrección.
- Incluso al comienzo de Su ministerio terrenal, Jesús tuvo que retirarse del público muchas veces para protegerse a sí mismo y a sus discípulos.
- Sin embargo, debido a Su capacidad para sanar a los enfermos y los mancos, y para expulsar demonios, la gente no sólo pudo encontrarlo, sino que constantemente se apiñaban a su alrededor, y las multitudes seguían creciendo cada día, a medida que cada persona intentaba hacerlo. para adelantarse al que estaba delante de ellos, esperando que Jesús pudiera tocarlos y ser sanado.
- Cuando Jesús alimentó a la multitud con cinco panes y dos pescados, Mateo estimó: ***“El número de los que comieron fue como cinco mil, sin las mujeres y los niños”***.
- Josefo, el historiador judío, estimó que la población de Galilea en ese día era de alrededor de tres millones, pero Marcos dijo que la gente venía de todo Israel.
- Entonces, temiendo que la enorme multitud se convirtiera en una turba, Jesús pidió a los discípulos que lo dejaran pararse en una barca en el mar de Galilea, y así aún podría enseñar a la gente.
- Pero el problema era que querían los milagros de Jesús en lugar de sus mensajes sobre la salvación; no les importaba su teología; ellos sólo querían ser sanados.
- Jesús manifestó Su deidad por Su poder sobre el mundo natural y sobrenatural, incluso el reino de las tinieblas y los agentes del infierno, pero ellos lo rechazaron como su Salvador y se negaron a inclinarse ante Él como su Señor.
- Al final de Su ministerio, incluso muchos de los que Jesús sanó estaban entre esa multitud en Jerusalén clamando que Jesús fuera crucificado – pidieron la muerte de Aquel que les dio la vida.

2. El poder de Jesús – Marcos 3:10 – *“Porque sanó a muchos, de modo que todos los que tenían aflicciones se apretujaban para tocarlo”.*

- La curación es un acto creativo y, por lo tanto, está limitada únicamente a Dios.
- El mismo Dios que creó los miembros y órganos del primer cuerpo físico los creó de nuevo ante el pueblo, y el pueblo se sintió atraído hacia la persona que manifestaba ese poder.
- Marcos 1:41 , Jesús extendió su mano y tocó a un hombre leproso, y la mano del hombre fue sanada inmediatamente.
- Marcos 6:56 – a partir de ese momento, cuando la gente escuchaba que Jesús venía a su área, dejaban a los enfermos y mutilados a lo largo del camino y le rogaban a Jesús que los tocara mientras pasaba.
- Sin embargo, en el Capítulo 3:11, Marcos dijo que Jesús era tan poderoso que no tenía que tocar los demonios que expulsaría, porque cuando lo vieron venir, dejaron el cuerpo humano que habían habitado y se postraron ante Jesús y llorado.
- Santiago 2:19 – *“Los demonios creen en Jesús y tiemblan”.*

3. La Persona de Jesús – Marcos 1:24 – *“ Tú eres el Hijo de Dios”.* Marcos 5:7 – *El demonio gritó a gran voz y dijo: “¿Qué tengo yo contigo, Jesús, Hijo del Dios Altísimo? Te imploro por Dios que no me atormentes”.*

- Este hombre estaba tan poseído por demonios que no podía vivir entre la gente, ni siquiera entre su propia familia.
- Aunque lo ataron con cadenas y lo arrojaron, estaba tan lleno de maldad que podía romper las cadenas, y estaba tan lleno de maldad que gritaba durante la noche y se cortaba con piedras.
- Capítulo 5:6 – Cuando el endemoniado vio a Jesús venir de lejos, el demonio dejó al hombre, corrió hacia Jesús, se postró delante de Él y le preguntó : *“¿Qué tengo que ver contigo, Jesús, el Hijo? del Dios Altísimo? Te imploro por Dios que no me atormentes”.*
- Jesús arrojó esa “legión” de demonios a una piara de 2.000 cerdos, que corrieron violentamente por un acantilado y se ahogaron en el mar de Galilea.
- La deidad de Jesucristo fue proclamada verbalmente por Dios Padre el día que Jesús fue bautizado por Juan.
- La deidad de Jesucristo fue confirmada por su poder sobre el mundo natural y sobrenatural.
- La deidad de Jesucristo fue validada por aquellos doce discípulos que caminaron junto a Él durante esos tres años y fueron testigos de Su omnipotencia, hasta el punto de resucitar a los muertos.
- En Marcos 4 , los discípulos preguntaron: *“¿Quién es este hombre que puede controlar los vientos y calmar el mar?”*
- En Marcos 8 , no tienen más remedio que declarar: *“Jesús es el Cristo, el Hijo del Dios vivo”.*

No existe tal cosa como un Cristo dividido.

- Colosenses 2:6 – *“Por tanto, de la manera que habéis recibido a Cristo Jesús el Señor, así andad en él”.*
- Hechos 2:36 – *“Sepa, pues, ciertísimamente toda la casa de Israel, que a este Jesús a quien vosotros crucificasteis, Dios ha hecho Señor y Cristo.”*
- En 1 Corintios 12:3 , el apóstol Pablo dijo : *“Nadie puede decir: Jesús es el Señor, sino por el Espíritu Santo”.*
- Por lo tanto, en Romanos 10:9-10 , el apóstol Pablo escribió lo que llegó a conocerse como una verdadera confesión bíblica de fe en Jesucristo como Salvador y Señor. *“ Si confiesas con tu boca al Señor Jesús y crees en tu corazón que Dios le levantó de entre los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para justicia, pero con la boca se confiesa para*

salvación”.

- La fe salvadora comienza con nuestra confesión y arrepentimiento de haber rechazado a Jesucristo como nuestro Señor, y continúa con nuestra decisión de vivir en obediencia a Aquel que nos libró de una eternidad en el infierno mediante Su muerte en la cruz y Su resurrección de la muerte.
- El cristianismo no se trata de agregar a Jesús a nuestra vida egocéntrica con la esperanza de obtener todas sus bendiciones terrenales, así como la seguridad de nuestro hogar en el cielo.

El cristianismo se trata de morir a uno mismo y dedicarnos al Señorío de Cristo, tanto es así, que nuestro primer, último y único deseo cada día es agradar a Aquel que murió por nosotros, porque ese es el único propósito por el cual Él me llamó.